



#GOBIERNOFEDERAL

SUMAN SEIS HELICÓPTEROS DE ALTO IMPACTO

MODELO: EC-725 COUGAR



#FUERZAAÉREAMEXICANA

Adquiere gobierno 6 helicópteros para acciones de impacto

LAS AERONAVES SERÁN EMPLEADAS PARA MISIONES CONTRA LA DELINCUENCIA ORGANIZADA, PRINCIPALMENTE, ASÍ COMO TAREAS DE BÚSQUEDA, RESCATE Y ASISTENCIA MÉDICA

POR MISAEZ ZAVALA

El gobierno federal adquirió seis helicópteros para operaciones de alto impacto contra la delincuencia organizada y apoyo a la ciudadanía.

A través de una solicitud de información, la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) detalló a **El Heraldo de México** que estas aeronaves costaron 286.4 millones de pesos.

Los helicópteros EC-725 tipo Cougar están asignados a la Comandancia de la Fuerza Aérea Mexicana y se utilizan en recorridos para detectar drogas, objetivos prioritarios y localizar laboratorios clandestinos

donde se fabrica droga.

Asimismo, son utilizados para misiones exigentes como búsquedas y rescate en combate y pueden transportar hasta 29 pasajeros. Además, tienen un soporte logístico para 24 meses, herramienta especial y equipo de apoyo en tierra, adiestramiento para tripulaciones y especialistas, así como actualizaciones técnicas por cinco años y asistencia técnica por 30 meses.

Según la información de Defensa, los helicópteros se adquirieron a través de un arrendamiento financiero y al cuarto trimestre de 2025 ya tenían un avance físico de 100 por ciento.

“Se identificó el proyecto

denominado adquisición de seis helicópteros EC-725 para operaciones de alto impacto, a través de arrendamiento financiero con la clave presupuestaria 10071320003 bajo la responsabilidad de la Comandancia de la Fuerza Aérea Mexicana”, precisa la solicitud de información.

De la misma forma, Defensa adquirió aviones C-295 configurados para transporte militar con un monto ejercido a finales de 2025 de 242 millones 531 mil 573 pesos. Son aviones configurados para el transporte militar y están asignados también para la Comandancia de la Fuerza Aérea Mexicana.●



LA FUERZA DEL EC-725 COUGAR

ESTE MODELO DE HELICÓPTERO ESTÁ ASIGNADO A LA COMANDANCIA DE LA FUERZA AÉREA MEXICANA Y SU CAPACIDAD Y POTENCIA PERMITEN QUE REALICE DIFERENTES ACTIVIDADES. ENTRE LAS LABORES QUE EFECTÚA ESTÁN: DETECTAR DROGAS Y OBJETIVOS PRIORITARIOS, ASÍ COMO LOCALIZAR LABORATORIOS CLANDESTINOS.



EL PUMA EN SU MÁXIMO PODER

CON CAPACIDAD PARA HASTA 29 PASAJEROS, EL EC-725 COUGAR ES CONSIDERADO UNO DE LOS MEJORES HELICÓPTEROS DEL MUNDO.

Personal de la Fuerza Aérea que da mantenimiento a la aeronave:



- Especialista en Mantenimiento de Aviación
- Especialista en Electrónica de Aviación
- Especialista en Armamento Aéreo

FUENTE: SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL



Peso máximo de despegue: 11,000 kg.

Autonomía de vuelo de 4 horas

Velocidad de crucero: 120 nudos



Techo de servicio: 20,000 pies

GRÁFICO: ALEJANDRO RAMIREZ Y HÉLVIKA